

La ministre vénézuélienne des Affaires étrangères rejete les déclarations du président argentin



Caracas, 7 mai, (RHC).- La ministre vénézuélienne des Affaires étrangères, Delcy Rodríguez, a rejeté les déclarations du président argentin Mauricio Macri qu'elle a qualifié d'ingérence et d'irrespect vis-à-vis de son pays.

Mauricio Macri a déclaré que le Venezuela aurait besoin d'un processus de transition.

Dans son compte twitter la chef de la diplomatie vénézuélienne a dénoncé le fait que depuis 3 mois à peine de mandat, Macri conduit l'Argentine sur le chemin de la destruction économique et sociale

Elle a fait référence aux plus de 140 000 licenciements enregistrés , à la hausse des tarifs des services et à la violation du droit d'expression.

Elle a déploré le fait que le gouvernement argentin ait décidé de servir les centres impériaux au lieu d'encourager l'union sud-américaine et d'œuvrer en sa faveur.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/92804-la-ministre-venezuelienne-des-affaires-etrangeres-rejete-les-declarations-du-president-argentin>



Radio Habana Cuba